
Решения Пленума 
в жизнь!

У ЖЕ НЕ МЕСЯЦЫ, а счи
танные дни остались до 

начала весенних полевых ра
бот. У  хорошего рачительного 
хозяина в это время обычно 
бывает подготовлено все: рас- • 
планировано, что и где сеять, 
какие работы проводить в пе
рвую очередь, какие — во 
вторую, отсортированы семе
на, проверены сельхозмаши
ны. Еще и еще раз проверяет 
такой хозяин — не забыто ли 
что-нибудь. На севе каждая 
непреду смотр е и- 

ная мелочь может 
обернуться за
держкой. А  если 
весной упустить час, то по
том не наверстаешь и днями.

Решения мартовского Пле
нума ЦК КПс-С возложили 
осоиую ответственность на 
тружеников села, педь там 
ясно записано, что для успе
шного решения поставлен
ных задач в области сельско- 
го хозяйства важно не упус
тить время и сделать все для 
того, чтооы уже в текущем 
году добиться резкого увели
чения производства сельско
хозяйственных продуктов. 
Именно это требование взя
то на вооружение большин
ством работников наших сов
хозов.

Семена, техника, люди. От 
первых двух и от подготов
ленности людей зависит свое
временное проведение сева.

Семена. В первоуральском 
совхозе их достаточно. Не 
хватает немного овса, но хо
зяйство ведет обмен его на 
пшеницу и ячмень. Казалось 
бы, все в порядке. А  так ли 
это.-* ьедь семенное зерно не 
полностью завезено на отде
ления. Ьригадиры тракторио- 
полеводческих орнгад иногда 
даже не знают, сколько семян 
имеется у них на складах и 
все ли оно годно к высеву.
1 акое положение, например, 
в Ьитимском и Крылоеов- 
ском отделениях, he везде 
семена проверены на всхо
жесть и жизнеспособность. 
Значит, неизвестно, будут ли 
сеять их, и если будут, то ка
кова норма высева.

Плохи дела с семенами в 
Новоуткинском совхозе. На 
24 марта здесь предстояло об
менить... все зерно, потреб

ное для высева. Это составля
ет в целом около пятисот 
тонн! Для этой цели совхозу 
должны были выделить 7 ав
томашин городское автохо
зяйство и 3 — завод «Иск
ра». Но в субботу ни одна 
машина еще не приходила в 
совхоз. Тянуть же с вывоз
кой и обменом семян нельзя 
ни минуты.

Техника. С подготовкой ее 
к весенним работам дела да
леко не блестящи. Многое не
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А  ВЫ ГОТОВЫ К ВЕСНЕ?
отремонтировано в Новоут- 
кипском совхозе. На отделе
ниях до сих пор стоят разо
бранные тракторы, неотре- 
монтированные плуги, сеял
ки, культиваторы, шедлят ме
ханизаторы. а  этом им помо
гли и ше(ры — коллектив за
вода «Искра». Они ооеща- 
лись подвести и подключить 
высоковольтную лшшю к ме
ханизированной кузнице. В 
совхозе нет для этого необ
ходимых специалистов. Но 
оОещания пока остались сло
весными упражнениями. Да
льше этого дело не сдвину
лось ни на шаг.

Не вся техника готова и в 
Первоуральском совхозе. .Сто
ят ва ремонте тракторы Кры- 
лосовского отделения. Не го
товы один трактор и плуг в 
Ново-Алексеевке. Па многих 
сеялках не хватает семяпро
водов.

Осенью прошлого года ме
ханизаторы совхозов сумели 

■ вспахать большую часть па
шни. Весновспашки мало, по
этому машины будут заняты, 
в основном, на закрытии вла
ги и севе. Следует отметить, 
что к такому жизненно ва
жному мероприятию, как со
хранение влаги в земле, в сов
хозах готовятся плохо. Не 
хватает катков для прикаты
вался почвы, не достает бо
рон н культиваторов. Так, 
Ьнтнмскому отделению Пер
воуральского совхоза крайне 
неооходимо. иметь еще 25 бо
рон к имеющимся пятидеся
ти. «Нам надо не менее че
тырех культиваторов, — гово
рит механик отделения 
П. Смоленцев, — а у нас 
можно восстановить только

один». Нужны бороны и куль
тиваторы и в Крылосово.

Одно из важных звеньев в 
проведении весеннего сева —  
это люди, кадры. Но в совхо
зах медлят с подбором их. 
Не хватает четырех трактори
стов для двухсменной работы 
в Крылосовском отделей'ии 
Первоуральского совхоза, ну
жны трактористы и в других 
отделениях. Ощущается не
достаток секачей, прицепщи
ков и трактористов в Уткнн- 
ском и Слободском отделени
ях Новоуткинского совхоза. 
Дирекции совхозов почему-то 
медлят с подбором кадров, 
инструктажом их и обучени
ем. Все откладывается на 
«авось».

С каждым днем все ближе 
начало посевной кампании. В 
хозяйствах заканчивается пла
нирование размещения куль
тур. Последние решения пар
тии еще раз поколебали по
зиции поклонников травопо
лья. Изменяется структура 
посевных площадей и у нас 
— увеличиваются посе
вы гороха и вики, силосных 
культур. Однако довольно ме
дленно внедряются посевы 
кукурузы и сахарной свеклы. 
Площади, занятые под куку
рузой, даже сократились по 
сравнению с прошлым годом 
на несколько десятков гекта
ров. Скептики утверждают, 
что в наших условиях невоз
можно получить богатый уро
жай ее. Но почему дирекция 
Первоуральского совхоза не 
идет навстречу коммунисту 
пенсионеру И. А. Михалеву, 
который хочет взять под свое 
шефство посевы кукурузы в 
Битимке (30 га)? Он обеща-

И М Е Н Е М  С Ъ Е З Д А
В девятом цехе Новотрубного 

завода висит скромно оформ
ленное объявление — обяза
тельства комсомольской органи
зации этого цеха.

— Добиться права называться 
именем XIV съезда ВЛКСМ, — 
вот под каким лозунгом состав
лены социалистические обяза
тельства комсомольцев. Имя XIV 
съезда комсомола помогает ка
ждому комсомольцу стать удар
ником коммунистического тру
да. Каждый комсомолец обязан 
добиться выполнения сменного 
задания за шесть часов, т. е. на 
117 процентов, отработать на бла
гоустройстве города по 20 часов, 
соорать и выгрузить по две тон
ны металлолома, заниматься 
спортом, быть членом ДОСААФ 
и народным дружинником.

День съезда — 16 апреля 1962 
года комсомольская организация 
решила отметить комсомольским 
субботником. Ва прошедшие два 
месяца года уже заметны сдви
ги в выполнении кузнецами-ком- 
сомольцами своих обязательств. 
Комсомолец ударник коммуни
стического труда Ьорис Марчен
ко ежемесячно выполняет план 
в среднем на 12и—122 процента, 
он учится в 9 классе вечерней 
школы. Вместе с ним учатся 
ударники коммунистического 
труда кузнецы Александр Вы
легжанин и Валерий Кудря
шов. Их месячный план не ни
же 135 процентов. Хорошо рабо
тают и учатся Николай Шерш- 
нев, Владимир Клепиков, Вале
рий Стрембицкий.

Б. ШАРЫПОВ.

ДЕСЯТКИ ТОНН СЫРЬЯ
В субботу коллектив цеха № 9 Новотрубного завода про

извел очистку территории. Одновременно производился сбор 
металлолома. Осооенно отличилась бригада слесарей, воз
главляемая механиком А. Даниловым. Хорошо работали сле
сари Л. Парулин, Н. Антонов, М. Шайбаков, газосварщик 
М. Барановский. Пример в сборе вторичного сырья пока
зывала и бригада кузнецов И. Иванова, борющаяся за зва
ние коллектива коммунистического труда.

Воодушевление на субботнике было огромным. Собран
ное сырье крановщщки грузили сразу в вагоны. Было со
брано около двенадцати тонн металла. Одновременно было 
отгружено несколько десятков тонн его в счет планового 
задания. Всего отправлено 64 тонны вторичного сырья.

Б. РОЗАНЦЕВ,
заместитель секретаря парторганизации цеха.

Весна:
тот.

На посадку не пойду, посадочный знак не

Рис. М. Вайсборда.

ет вырастить богатый урожай 
ее при условии внесения ор
ганических удобрений не ме
нее 10 килограммов на ква
дратный метр.

В решениях мартовского 
Пленума ЦК КПСС обязал 
партийные и советские органы, 
профсоюзные, комсомольские 
организации, всех руководи
телей колхозов, совхозов со
средоточить усилия на луч
шей подготовке к весеннему 
севу, уходу за посевами и 
уборке урожая, возглавить ак
тивность масс, развернуть 
всенародное соревнование за 
увеличение произ в о д с т в а 
сельскохозяйственных про
дуктов. На это и следует 
нацеливать всю нашу работу 
на селе.

СЛАВА  В П ЕРЕ Д И  
И Д У Щ И М !

20 марта коллектив Перво
уральского леспромхоза завер
шил трехмесячный план по вы
возке деловой древесины, что на 
5 дней , раньше обязательств, 
принятых в честь выборов. До 
конца квартала леспромхоз даст 
еще 5 тыс. куб. м. деловой дре
весины сверх плана.

* * *
Большого успеха в соревнова

нии за досрочное выполнение 
годового плана добился коллек
тив карьероуправления. 22 мар
та выполнена программа перво
го квартала по валовому выпу
ску продукции. Досрочно выпол
нен трехмесячный план по до
быче доломита.

Д Е Р З А Т Ь ,  Т В О Р И Т Ь !
Активно участвуют в решении задач XXII 

съезда партии рационализаторы, новато
ры и передовики Новотрубного завода. Только 
в истекшем году они внесли в рационализа
торский фонд семилетки более семи тысяч 
предложений. Внедрение только пяти с лишним 
тыс. из них экономит стране свыше 2 млн. руб.

В цехах завода действует более семидесяти 
комплексных бригад. От внедрения предложе
ний они сэкономили производству около вось
мисот тысяч рублей. Активную помощь новато
рам оказывают общественные конструкторские 
бюро. В истекшем году они разработали более 
двухсот пятидесяти мероприятий. Их усилия
ми сэкономлено около восьмисот тысяч рублей.

Инженеры и техники оказывают новаторам 
бескорыстную помощь в разработке и осуще
ствлении их творческих замыслов. Это положи
тельно сказывается на их участии в рационали
зации производства. Так, например, бригадир 
слесарей первого цеха тов. Забродин подал и 
внедрил в прошлом году около шестидесяти 
предложений. Экономия составила 34 тысячи 
рублей. Бригадир слесарей четвертого цеха 
тов. Еремин в истекшем году в рационализа
торский фонд внес семьдесят предложений и 
сэкономил ими сорок тысяч рублей.

Комплексная бригада новаторов первого це
ха под руководством тов. Ненашева внедрила 
прокатку труб на горячих линейках. Это нов
шество сэкономило пятьдесят тысяч рублей.

Новаторы производства изучают передовой 
опыт других предприятий страны. Более пяти
десяти новотрубников побывали в творческих 
командировках за пределами нашего города. 
Это положительно сказывается на их творче
ском росте.

Новотрубники улучшают не только свое про
изводство, но и помогают подшефным совхо
зам Ачита и Первоуральска. Они, выполнили 
для них работ на сумму, превышающую сорок 
гысяч рублей.

Но в рационализаторской работе на заводе 
имеются серьезные недостатки. Это прежде 
всего снижение числа новаторов. Если в прош

лые годы рационализатором был каждый тре
тий, то теперь только четвертый. Созданный 
совет ВОИР недостаточно занимается ростом 
рядов общества. В результате число членов 
ВОИР сократилось на триста человек. В цехе 
непрерывного проката труб первичная органи
зация общества до сих пор не создана. Велик 
процент неосуществленных предложений. Име
ют место факты необоснованного отклонения 
предложений, задержки в подсчете экономии и 
выплаты вознаграждений.

Обо всем этом говорил в своем отчетном до
кладе председатель совета ВОИР тов. Придан на 
прошедшей недавно заводской конференции 
членов общества. В своем выступлении по до
кладу механик цеха «В-4» тов. Веричев гово
рил, что предложения трудящихся плохо внед
ряются из-за отсутствия в цехе эксперимен
тальной базы и материалов.

Конструктор отдела главного механика заво
да тов. Макаренко сообщил, что работники 
ОКБ этого отдела обещают выполнить проект
ных работ на полторы тысячи рублей. Он уп
рекнул руководство механического цеха в том, 
что цех не готовит части и детали, Нужные для 
осуществления ряда проектов.

Главный инженер завода тов. Звягинцев от
метил, что в комплексных бригадах мало рабо
чих, в ряде цехов велико число нерассмотрен
ных и не,внедренных предложений, плохо вы
полняются обязательства на четвертый год се
милетки по рационализации.

Руководитель совета ВОИР шестого цеха тов. 
Рыбочкин хорошо отозвался о своей поездке в 
Москву на ВДНХ. Вместе с тем он просил та
кие экскурсии, организовывать па протяжении 
всего года.

Признав работу заводского совета ВОИР удов
летворительной, конференция приняла развер
нутое постановление, избрала новый состав со
вета, делегатов на областную конференцию и 
утвердила смету на 1962 год. Лучшие цехи и 
многие новаторы награждены дирекцией за
вода Почетными грамотами и путевками на 
ВДНХ.



Боевая программа действий
Прошло партийное собрание 

Первоуральского совхоза, р а  ко
тором обсудили вопрос об ^итогах 
мартовского Пленума Ц1С КПСС, 
Доложил секретарь парткома 
М. П. Левченко. Он указал, что 
партийной организацией совхоза 
проделана значительная работа 
по мобилизации коллектива на  
успешное претворение в жизнь 
исторических решений X X II съе
зда КПСС. В  1961 по сравнению  
с 1 9 6 0  годом больше было заго
товлено кормов для общественно
го животноводства, перевыпол
нен план  по сдаЧе государству 
молока и  шерсти.

Но недостатки и упущения в 
сельском хозяйстве, отмеченные 
мартовским Пленумом ЦК КПСС, 
присущ и и  нашему хозяйству. За
дача состоит в том, чтобы успеш
но выполнить план и  социали
стические обязательства, взятые 
коллективом на четвертый год 
семилетки. Предстоит в 1962 го
ду сдать государству овощей — 
8.050 центнеров и столько же 
картофеля, 14.400 центнеров мо
лока и 2.050 центнеров мяса.

В  постановлении Пленума ЦК  
КПСС и  в  докладе товарища Н. С. 
Хрущ ева указано о внедрении 
прогрессивной пропашной систе
мы земледелия. В  совхозе следу
ет также резко изменить струк
туру посевных площадей. Пред
стоит произвести распашку пя
тисот гектаров малопродуктив
ных многолетних трав и  увели
чить посев высокоурожайных 
культур: гороха в 13 раз по
сравнению с-прошлым годом, ку 
курузы больше против прошлого 
года на 30  гектаров, площадь 
под посев сахарной свеклы уве
личить на 25  процентов, карто
феля высадить на площади 300  
гектаров, овощей — - 1 0 5  гекта
ров, то есть больше почти в два 
раза.

Для выполнения социалистиче
ских обязательств по увеличе
нию урожайности коллектив сов
хоза принял ряд мер. Так  выве
зено и внесено под урожай 1962  
года 25  тысяч тонн навоза и мно
го минеральных удобрений, из
вести. Это залог того, что мы 
сумеем добиться урожайности с 
одного гектара зерновых культур  
по 11 ,5  центнера, бобовых — 11 
центнеров, кукурузы  и сахарной  
свеклы по 2 0 0  центнеров, ово
щей -—  130 центнеров, карта-

С партийного собрания з 
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совхоза

феля —  100 центнеров. Коллек
тив дружный и  полон стремле
ний во всеоружии подготовиться 
к весеннему севу, провести его 
на высоком агротехническом уро
вне и  в сжатые сроки.

Поход з !  изобилие мяса и мо
лока необходимо начать с созда
ния изобилия кормов для обще
ственного животноводства. Вот 
почему в корне изменится струк
тура посевных площадей. В 1962 
году должны отказаться от по
купных концентрированных кор
мов. На каждую фуражную ко
рову следует заготовить по 12 
тонн силоса и грубых кормов по 
две с половиной тонны. Надо 
создать все условия для лучшего  
содержания и кормления скота, 
добиться надоя молока по 2.400 
килограммов от коровы, улуч
шить откорм и нагул скота и до
биться ежесуточного ‘привеса по 
500 граммов.

При совхозе следует создать 
постоянно действующие школы  
растениеводов, животноводов, ме
ханизаторов, шире распростра
нять опыт передовиков, добиться, 
чтобы даче светили маяки. Забо
титься не только о своих рубе
ж ах, но и  о делах своих товари
щей.

Доклад секретаря парткома 
был прослушан с  большим вни
манием и вызвал оживленные 
прения. Заведующие отделения
ми, механизаторы, животноводы, 
высказывая свои думы о  резком 
подъеме сельскохозяйственного 
производства, внесли ряд пред- 
лоясений, направленный на улуч 
шение руководства сельским хо
зяйством.

Коммунист И. А . Михалев ос
тановился на важности внесения  
удобрений в почву.

—  Совхозу, —  сказал он, — ■ 
необходимо бороться за создание 
собственного фонда семян. Ведь 
это обеспечит экономию средств 
и значительно снизит себестои
мость продукции. Я  хоть и на  
пенсии, но не могу стоять в сто
роне, думаю, взять участок в 30 
гектаров, посеять и  вырастить 
на нем кукурузу. Моя просьба к 
дирекции: не теряя времени, вне-

ПРИМЕРНЯЯ ТЕМ АТИКА
ЛЕКЦИЙ ПО ПРОПАГАНДЕ РЕШЕНИЙ 
МАРТОВСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС

1. Итоги мартовского Пленума 
но созданию высокоразвитого 
сельского хозяйства и наши за
дачи.

2. Пути технического прогрес
са в сельском хозяйстве в свете 
решений XXII съезда партии и  
мартовского Пленума ЦК КПСС.

3. XXII съезд КПСС и мартов
ский Пленум ЦК КПСС о даль
нейшем подъеме животноводст
ва в нашей стране.

4. Повышение уровня руковод
ства колхозами и совхозами в 
свете решений мартовского Пле
нума ЦК КПСС.

5. Мартовский Пленум ЦК 
КПСС о внедрении комплексной 
механизации в растениеводстве.

6. XXII съезд КПСС и мартов
ский Пленум ЦК о дальнейшем 
увеличении производства зерна 
в стране.
7. Решения мартовского Плену

ма ЦК КПСС — яркое проявле
ние заботы партии о благе со
ветского народа.

8. Ленинский комсомол и мо
лодежь в борьбе за подъем сель-

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

; ского хозяйства.
9. Мартовский Пленум ЦК 

КПСС о повышении роли науки 
и передового опыта в развитии 
сельского хозяйства.

10. Борьба за неуклонный по
дъем сельского хозяйства —все
народное дело и важнейшее ус
ловие построения коммунистиче
ского общества.

И. Мартовский Пленум ЦК 
КПСС о внедрении оплаты тру
да в зависимости от количества 
произведенной продукции и ее 
себестоимости.

12. Правильная организация 
кормления животных — важней
шее условие повышения продук
тивности животноводства.

13. Что такое пропашная си
стема земледелия?

14. Развитие сельского хозяй
ства Первоуральска в семилетке.

15. Мартовский пленум ЦК 
КПСС о путях повышения про
изводительности труда в сель
ском хозяйстве.

16. Что такое хозяйственный 
расчет в колхозах и совхозах?

17. Мичспинское учение о пре
образовании природы.

ОТДЕЛ ПРОПАГАНДЫ  
ГК КПСС.

сти на этот участок удобрения, 
примерно 10 килограммов на ка
ждый квадратный метр. Поста
раюсь доказать, что и  в нашем 
хозяйстве можно д о б и т ь с я  
высокого урожая такой ценней
шей культуры, как кукуруза. Мы, 
коммунисты, должны быть в 
авангарде борьбы за. богатый уро
ж ай и вносить свою долю труда 
в успешное выполнение решений 
мартовского Пленума ЦК КПСС.

—  3 0 2  тысячи убытков при
нес совхоз государству в прош
лом году, —  сказал в своем вы
ступлении управляющий отделе
нием И. П. Ш инкаренко. —  Слу
чилось это потому, что мы не 
выполняем плановые задания- 
Нам нужно больше работать с  
людьми, иметь с  рабочими тес
ную связь, воодушевлять их на 
трудовые подвиги и  тогда любые 
задачи нам будут по плечу.

Управляющ ий отделением В. Л. 
Черноусой доложил о ходе под
готовки к весенне -  посевной кам
пании. Он отметил, что коллек
тив отделения в текущем году 
успешно выполняет социалисти
ческие обязательства. П лан  по 
вывозке навоза выполнен досроч
но. Перевыполняются плановые 
задания по надою молока и еже
суточному привесу молодняка.

На задачах по улучшению хо
зяйственной деятельности совхо
за остановился директор В. П. 
Гредасов. Свои обиды, претензии 
к руководству совхоза высказала 
телятница четвертого отделения 
К  Н. Сысоева.

—  Н а Витимской ферме, •—  
сказала она, —  не бывают руко
водители совхоза. Н а наш и про
сьбы о механизации трудоемких 
работ они не реагируют. Мы всей 
душой болеем за  подъем живот
новодства, но когда нет даже 
электросвета, водопровода, про
стой механизации по уборке н а 
воза, очень трудно производитель
но организовать свой труд. Боль
ше того, мы не знаем даже .своей 
нормы выработки.

Н а  собрании выступили также 
тт. Шамеев, Плюсов, Соколов, 
Кыштымов. В принятом поста
новлении коммунисты единодуш
но одобрили решения мартовско
го Пленума ЦК КПСС и  приняли  
их как боевую программу дейст
вия,

А. КУЗНЕЦОВА.

Развивать инициативу
профсоюзных групп 

★ ★

Воспитывают сознательных людей
V  ОРОШИЙ дружный коллектив в профсоюзной группе 

смены С. IL Казакова трубоволочильного цеха Старо
трубного завода. Все его члены борются за звание бригады 
коммунистического труда. Пять человек; тт. Доткан, Подиеф, 
тов и другие уже удостоены звания ударника. Бригада пе
ревыполняет производственную норму.

Что особенно характерно для этой группы: она всегда 
идет в ногу с общественностью цеха. Ни одно мероприятие, 
ни одно собрание не проходит без. ее активного участия.

Душой коллектива является профгрупорг Анна Ивановна 
Нарбутовских. С 1944 года работает она в этом цехе. На 
ее глазах и при ее активном участии реконструировался 
цех, преображались и росли люди. Чуткое, материнское 
внимание она проявляет к членам своей бригады. Если кто- 
то заболеет, то она первая позаботится о человеке. Это 
Качество профгрупорга и объясняет в большей степени то 
высокое, активное участие в общественной жизни, успехи 
в труде и соревновании всего коллектива бригады.
,  Такая профгруппа не единственная у нас. Их роль в ра
бот© цеха все боле© и боле© становится ощутимее.

О. ГАСИЛОВА.

Дружный коллектив
БРИГАДА »М. И. Снегире

вой среди других коллек
тивов швейной фабрики чет
вертый раз занимает первен
ство в социалистическом co*- 
ревновании. Илаи двух пер
вых месяцев текущего года 
выполнила на 109,7 процента 
при хорошем качестве изде
лий. Производительность тру
да выше плана на 7,3 процен
та.

Таких высоких производст
венных показателей наша 
бригада добилась благодаря 
спаянности всех двадцати ше
сти работниц. Профсоюзная 
группа проводит воспитатель
ную работу вокруг принятых 
социалистических обяза
тельств, направленных на вы
полнение трех ленинских за
поведей. Наши активисты — 
мастер М. И. Снегирева, культ- 
организатор В. И. Дуляпина 
и другие систематически про
водят групповые и индивиду
альные беседы, увязывая с 
конкретными задачами брига
ды.

Много внимания уделяем 
воспитанию у людей коллек
тивизма, развитию чувства 
дружбы, товарищества и вза
имопомощи. Например, из на
шей бригады четверых ква
лифицированных работниц 
перевели для укрепленйя в 
другую бригаду. Нам же на
правили троих учеников и им 
в освоении операций помога
ют кадровые рабочие Нина 
Шахмаева, Па,ня Посажеини- 
кова, Надя Сулакова и др.

Работница нашей бригады 
Евдокия Никитичная Цибина

получила увечь©, продолжи
тельное время находится на 
больничном листе. Швейники 
не оставили ее без внимания. 
Неоднократно члены профсою
за ходили в больницу, помо
гали по хозяйству (мыли по
лы, обеспечивали водой и 
т. д.) Е. Н. Цибина очень хо
рошо отзывается о столь про
явленной к ней забот© кол
лектива.

Бывают у нас и таки© слу
чаи. lie вышла работница на 
работу по какой-либо уважи
тельной причине. Тогда ее 
операция раскомплектавыва- 
ется среди рабочих и обраба
тывается без материального 
вознаграждения. Так же мы 
помогаем отстающим и друг 
другу в различных вопросах 
на производстве.

Наш успех на производстве 
объясняется еще и тем, что 
каждая работница владеет не
сколькими операциями, и мы 
все время повышаем свои 
технические и экономичешЩе 
знания. Все у нас регулярно 
посещают занятия в кружках 
по изучению материалов 
XXII съезда партии.

Нашей бригаде присвоено 
высокое звание коллектива 
коммунистического труда. Это 
звание мы с честью оправды
ваем. Постараемся и впредь 
держать первенство в социа
листическом соревновании 
среди других коллективов, 
жить дружно по моральному 
кодексу строителя коммуниз
ма.

Л. БАДЕРИНА,
профгрупорг.

|1 ТОБЫ выдержать, а, возмож.
* по, и ускорить намеченные 

Программой КПСС темпы повы
шения производительности тру
да, необходимо привести в дей
ствие резервы, использовать воз
можности, заложенные в социа
листической системе хозяйства. 
Речь идет прежде всего о даль
нейшем ускорении научно-техни
ческого прогресса, о развитии и 
совершенствовании техники, тех
нологии и организации произ
водства и труда во всех отрас
лях народного хозяйства.

Напомним, что прирост произ
водительности труда в текущей 
семилетке более чем наполовину 
обеспечивается непосредственно 
за счет технического прогресса, 
главным образом в машиностро
ении. Как это осуществляется 
практически в масштабе всей 
страны, показывают следующие 
цифры.

За 1959—1961 годы в стране 
создано и выпускается промыш
ленностью около 7.500 новых 
важнейших типов машин и дру
гого оборудования, около 1.900 
новых типов разных приборов. 
Вместе с этим снято с производ
ства около 1.900 наименований

Пути повышения

Беседа 2-я. Первую см. в га
зете за 20 марта-

Коммунизм 
■—есть высшая 

[ производительность 
труда

    .
машин устаревших конструкций, 
оборудования и приборов, модер
низировано около 184 тысяч 
станков, кузнечно-прессового, ли
тейного, деревообрабатывающего 
и другого оборудования.

Только за один 1960 год соз-, 
дано и внедрено в производство! 
более 2.800 автоматических, по
луавтоматических и поточных 
линий. А в перспектрвном пла
не выпуск только автоматичес
ких и полуавтоматических ли
ний увеличится против 1960 го
да более чем в шестьдесят раз! 
Известно, что современные сред
ства автоматизации обеспечива
ют повышение выработки на од
ного работника в 3—4, а в ряде 
случаев до 5—6 раз и более. Мо
жно представить себе, какой ска
чок в подъеме производительно
сти труда произойдет при мас
совом внедрении новой техники.

Чтобы ускорить осуществлен

ни© комплексной механизации и 
автоматизации, в стране развер
тывается массовое производство 
многих типов новых экономич
ных машин, приборов и аппара
туры, разнообразных средств ав
томатики и электроники. В этих 
целях за двадцать лет будет по
строено 2.800 новых машиностро
ительных и металлообрабатываю
щих предприятий и 1.900 старых 
— реконструировано.

Глубокое чувство советской 
национальной гордости вызыва
ют у всех строителей коммуниз
ма темпы производства электро
энергии в стране. Мощности 
электростанций возрастают с 
66,7 миллиона киловатт в 1960 
году до 190—220 миллионов ки
ловатт в 1970 году и 540—600 
миллионов киловатт в конце вто
рого десятилетия. Советский Со
юз будет страной оплошной элек
трификации. Говоря более кон
кретно, это означает, что элек
тровооруженность труда, кото
рая является основой роста его 
производительности, в ближай
шее десятилетие повысится про
тив 1960 года почти в три раза, 
а в 1980 году — в 8—9 раз. Кро
ме того, широкое применение

Цех № Я хром пик а -ц  сроку
СНАБЖЕНЙЕ—ПЕРВООЧЕРЕДНАЯ ЗАДАЧА
ПЕРЕД строителями 

и монтажниками 
стоит большая задача 
во втором квартале 
этого года сдать в эк
сплуатацию цех № 8. 
Первоуральский мон
таж н ы й  у ч а с т о к  
треста «С о ю з ш а х- 
тоепецмонтаж» (СШСМ) 
прилагает все усипия 
для выполнения постав
ленных перед нами за
дач.

Отделения корпуса 
цеха № 8 закреплены 
За бригадами. Хорошо 
работают на монтаже 
оборудования и метал
локонструкции бригада 
коммуиисти ч е с к о г о 
труда М. Нагарнюка, 
коллектив В. Гридасо
ва, борющийся за по
четное звание, монтаж
ники! М. Данилова и 
другие.

Темпы работ обуслав

ливаются участием в 
работе одновременно 
нескольких участков: 
строителей, монтажни
ков. Каждый участок 
стремится выполнить 
свое задание, тем са
мым подгоняя других.

Одной из причин, 
тормозящих работу на
шего участка, является 
плохое снабжение не
обходимым металлом со 
стороны треста «Урал
тяжтрубстрой». В на
стоящее время из обще

го количества потреб
ного металла— 1.150 тн. 
выделено только 250. 
Хромпиковское строй
управление не сделало 
фундаменты, участок не 
может изготовить и 
смонтировать 50 тонн 
металлоконструкций эс
такад, а следовательно, 
и проложить межцехо
вые трубопроводы. Ма
стерские Верхнепыш- 
минского управления 
СШСМ на сегодня не
полностью загружены

Обеспечить металлом 
и трубами

За высокую  
организацию труда!

работой, а Первоураль
ский участок из заказа 
на 250 тонн металло
изделий сумел предо
ставить в мастерские 
32 тонны.

Много времени по
требуется на монтаж 
технологических трубо
проводов с учетом из
готовления фланце® и 
подготовки запарной 
арматуры. Из 27 кило
метров труб всех диа
метров получено толь
ко 4. Все это может по
влечь срыв пуска цеха 
и невыполнение госу 
дарственного плана.

Обеспечение метал
лом и трубами в на
стоящее время являет
ся важнейшим вопро
сом, который необходи
мо разрешить в крат
чайший срок.

Ю. МУРАШОВ, 
прораб.

Сооружение, це
ха № 8 состоит 
в . основном из 
двух корпусов: печного и корпу
са бихромата натрия и многих 
других вспомогательных отделе
ний.

Что же нуяшо сделать, чтобы 
я© сорвать сроков строительства 
и ввода цеха в разряд действу
ющих во втором квартале. Ос
новными причинами в задержке 
строительства й монтажа обору
дования является несогласован
ность действий заказчика — за
вода с Хромпиков ским строи
тельным управлением и послед
него с субподрядными организа
циями, низкое качество проект
ной документации, выполненной 
проект ным институтом «Урал- 
гипрохим».

Намного лучшей работы требу
ется от складских хозяйств за
вода и Хромпиковского строй
управления. Характерен пример 
выдачи материалов с обоих 
складов до января. Все материа
лы выдавались по справочникам 
Издания 1933—1936 гг. По ним 
вес профильных материалов 
по сравнению с существующим 
завышен. В результате ме
талл но требованиям всегда не
дополучали.

А какой порядок хранения 
материалов на складах, особен
но в Хромпиковском стройуп
равлении... Зимой все занесено 
снегом, подъездных путей нет.

В О Т , Ч Т О  Н А М  М Е Ш А Е Т
а сейчас повторится то же, толь
ко с грязью. Выдача материалов 
на заводском складе производи
тся через день, да и то до двух 
часов, что вряд ли совместимо 
со строительством цеха в такие 
сжатые сроки.

По указанию треста «Урал
тяжтрубстрой» отпуск металла 
со склада Хромпиков ского строй
управления запрещен. Оформле
ние и получение материалов мо
жно сделать только в тресте, на 
что требуется затратить много 
времени.

На любой склад, будь то склад 
завода или склад стройуправле
ния, без трех-пяти виз руководя
щих работников не подступись. 
Мне кажется, можно для отпу
ска материалов руководствовать
ся сверенной с проектом лимит
ной картой, переданной на склад 
за подписью одного-двух ответ
ственных работников.

Очень плохо обстоит дело с 
помещением. Участок «Союзшах- 
тоспецмонтаж» — основной под
рядчик. Выполняет он работы 
по монтажу, по изготовлению 
оборудования технологических 
металлоконструкций и трубопро
водов. Нам никак не могут вы
делить место для складирова
ния материалов, место для изго
товления металлоконструкций и 
оборудования. Рядом с заводом

’пустует и вполне подходящее 
для этой цели помещение быв
шей кондитерской.

А вот как обстоит дело на 
объекте бихромата натрия. На 
этот месяц запланировано 25 ты
сяч рублей. По состоянию на 15 
марта участок до сих пор не. 
яелучил под монтаж ни одного 
фундамента. Отдел оборудова
ния завода не заботится о пода
че оборудования в монтажную 
вону. Единственный подъездной 
путь — железная дорога, иду
щая между корпусами бихрома
та натрия и печным, завален 
землей, снегом и чем угодно. 
Кроме этого, завод не в состоя
нии подать оборудование на 
монтажную площадку в нужные 
сроки из-за недостаточной мощ
ности кранового хозяйства.

Бывают и такие, весьма до
садные недоразумения. На газо
очистке цеха должны ставиться 
вентиляторы № 16 верхнего ис
полнения. Завод вместо них по
ставил вентиляторы бокового ис
полнения и, кооме того, без 
муфт приводов. Завод не может 
найти подрядчика на отливку 
муфт. Спрашивается, кто же бу
дет отвечать за срыв сроков мо
нтажа вентиляторов?

На стройке варварски относят
ся к оборудованию. Хромпиков
ское стройуправление электро-

производительности труда
электроэнергии в производстве и 
в быту даст громадную эконо
мию времени. Подсчитано, что 
в 1980 г. эта экономия достиг
нет 5.000 миллиардов человеко
часов.

Сказанное далеко не охватыва
ет всех путей и возможностей 
подъема производительности об
щественного труда. Многообегца. 
ющие перспективы в этом отно
шении заложены, например, в 
совершенствовании структуры 
производства, в специализации 
предприятий. Той же цели слу
жит повышение удельного веса 
новых, наиболее экономичных 
отраслей и видов производства, 
например, нефти и газа в топ
ливном балансе страны. Боль
шую роль для повышения про
изводительности труда призваны 
сыграть синтетические материа
лы, металлы и сплавы с новыми 
свойствами. Так, при увеличении 
выпуска продукции всей про
мышленности СССР за двадца
тилетие в 6,2-^6,4 раза произ
водство газа возрастет в 14,4— 
15,2 раза, искусственного волок
на —- в 14,7— 15,6 раза, а произ
водство синтетических смол и 
пластических масс увеличится в 
57—63 раза. Все это обеспечива
ет громадное снижение трудоем
кости производства, а стало 
быть и рост производительно
сти общественного труда.

Производительные силы яв

ляются действенными силами. 
Но это свое качество они приоб
ретают лишь тогда, когда их ис
пользует человек, то есть в про
цессе живого труда. И новая те
хника может дать ожидаемые ре
зультаты только при полном и 
правильном ее использовании 
для производства материальных 
благ. В связи с этим особенно 
актуальными становятся вопро
сы улучшения организации про
изводства и труда.

На любом советском предприя
тии, на любом участке производ
ства можно видеть, как передо
вые люди ведут повседневную 
борьбу за равномерную, ритмич
ную работу предприятия, за ли
квидацию простоев, за своевре
менное введение в строй нового 
оборудования и машин, за вы
сокое качество продукции, за 
экономию сырья и материалов, 
топлива и электроэнергии. Чтобы 
показать, насколько велики 
здесь возможности, напомним об 
успехе сталеваров «Запорожста
ли», которые первыми примени
ли в мартеновских печах кисло
род и природный газ и тем са
мым значительно перевыполни
ли плановые задания по росту 
производительности труда и сни
жению себестоимости производ
ства.

Подъем производительности 
труда — это процесс творческий. 
Он зависит от степени трудовой

активности и творческой иници
ативы широких масс трудящих
ся, и примеров подобных запо
рожскому, у нас тысячи. Разве 
не к этой же возвышенной цели 
направлено массовое движение 
коллективов и ударников комму
нистического труда, движение за 
составление личных и бригад
ных планов повышения произво
дительности труда! Над этой 
проблемой работают сотни ты
сяч рационализаторов и изобре
тателей, постоянно действующие 
.производственные совещания, об
щественные конструкторские бю
ро. Поистлне неоценимая роль в 
борьбе за высокую, коммунисти
ческую производительность тру
да принадлежит новаторам про
изводства, прокладывающим пу
ти к решению текущих задач 
технического прогресса и управ
ления производством.

Коммунистическое общество 
теперь не отдаленная мечта. Оно 
вырастает из повседневного тру
да и творческой деятельности 
советских людей. Достижение 
высшей производительности тру
да во всех отраслях народного 
хозяйства на каждом предприя
тии и участке производства, на 
транспорте, в каждом колхозе и 
совхозе явится гарантией побе
ды коммунизма.

Г. ЕВСТАФЬЕВ, 
кандидат экономических 

наук-

Арочные плотиныМОСКВА. На реке 
Ингури в Грузинской 
ССР в настоящее время 
строится высоконапорная гидроэлектростанция мощностью 1,6 
миллиона киловатт, арочная плотина которой достигнет 300-мет
ровой высоты (до сих пор наиболее высокой считается плотина 
в 266 метров в Италии).

В настоящее время советские специалисты продолжают дани- 
маться исследованием проблем, связанных с сооружением ароч
ных плотин. Проектирование арочных плотин, длина которых по 
гребню лишь в 2—4 раза больше высоты, связано со сложными
инженерными расчетами. Обычная плотина лишь собственным 
весом сдерживает огромный напор воды. Здесь же плотина вог: 
нута в сторону водохранилища в виде широкой арки, упираю
щейся своими пятами в скальные берега узкой горной долины,

на которые и передается основ
ная часть давления воды. Благо
даря этому в узких ущельях 
более целесообразно строить 
арочные плотины, позволяющие 
тратить на сооружение пример
но вдвое меньше бетона.

На снимке: группа научных 
работников института «Гидро
энергопроект». Слева направо: 
старший инженер отдела плотин 
В. А. Муромская, руководитель 
группы головного узла «Ингур- 
ГЭС» Тбилисского отделения 
«Гцдроэнергопроекта» Л. А. 
Джакели, руководитель лабора
тории объемного проектирова
ния В. А. Заикин и руководи
тель группы отдела плотин А. А. 
Сенкевич за работой над маке
том арочной плотины.

двигатели для вентиляторов мо
щностью 155 киловатт залило ра
створом и вряд ли теперь один 
из них будет пригоден К монта
жу. А  положение с окончанием 
работ по монтажу шатра на 
химводоочистке? Из-за отсутст
вия пятимиллиметрового метал
лического листа и уголка уча
сток никак не может закончить 
монтажные работы по шатру. 
Между тем требования на ме
талл подписаны начальником уп
равления 12 сЬевраля, перевизи- 
рованы главным инженером 7 
марта, а воз и ныне там.

Ю. ПАНОВ, прораб.

Когда нет чувства 
ответственности

(В пос. Билимбай в кинозале 
Дома культуры состоялась от
четно - перевыборная конферен
ция уполномоченных представи
телей членов-пайщиков Перво
уральского райпо.

Был заслушан доклад предсе
дателя райпо Т. П. Тихояюка о 
работе за прошлый отчетный 
год и содоклад председателя ре
визионной комиссии В. А. Ши
лова. План товарооборота за год 
выполнен на 97,6 процента, но 
по сравнению с 1960 годом про
дано товаров населению больше 
на 80 тысяч рублей. План коопе
рирования выполнен на 75 про
центов. Выполнение плана заку
пок товара заготконторой вы
полнен на 98,6 процента. Прав
ление не обеспечило выполнения 
плана накоплений.

В 1961 году был построен но
вый магазин в д. Крылосово, 
приобретена автолавка. Правле
нием райпо введены новые фор
мы торговли. Открыто два книж. 
ных магазина без прилавка, что 
положительно сказалось на ре
ализации литературы. Тов. Ти- 
хонюк остановился на неудов
летворительном состоянии мага
зинов, находящихся в сельской 
местности, большинство которых 
требует капитального ремонта. В 
докладе указывалось на неудов
летворительную работу аппарата 
райзаготконторы, особенно по 
закупу кожсырья, яиц и т. д.

Выступившие в прениях под
вергли резкой критике работу 
правления райпо райзаготконто
ры. Особое внимание выступаю
щих было уделено невыполне
нию планов по товарообороту, по 
кооперированию и по накопле
нию, а также допущены боль
шие убытки, которые составили 
16 тысяч рублей. Свои обяза
тельства перед бюджетом райпо 
не выполняет. До сего времени 
не изжиты растраты.

Выступившие в прениях това
рищи Яковлева, Чернов, Скоро- 
богатов, Мухачев, Рузанов, Кад- 
цин и другие говорили о неудов
летворительной работе правле
ния с членами-пайщиками. Го
ворили о частом отсутствии в 
продаже на селе товаров первой 
необходимости, кондитерских из
делий, хозяйственных и элек
тротоваров, строительных мате
риалов и т. д., о необходимости 
расширения торговли в кредит, 
о том, что в магазинах села за
частую продается черствый 
хлеб. Говорили о нарушениях 
правил советской торговли, о 
грубом обращении некоторых 
работников прилавка с покупа
телями, о неудовлетворительном 
санитарном состоянии и загро- 
можденности магазинов тарой.

Конференция избрала новый 
состав правления райпо и реви
зионную комиссию.

К. СУНДУКОВ.

ПОЧТОВЫЙ ящик
ЖИТЕЛЯМ ДОМА № 15 
ПО УЛ. ВОЛОДАРСКОГО 
Вы направляли коллектив

ное письмо в редакцию, на 
которое получен ответ от
председателя ГК ДОСААФ
тов. Деньгина. Инструкторам 
практической езды дано ука
зание прекратить занятия 
вблизи окон на площадке
около вашего дома.

По городскому автомото
клубу издан приказ, запреща
ющий проводить практику 
вблизи окон и использование 
площадки для этих целей.

«КОВАЛЬ СТРОГО 
ПРЕДУПРЕЖДЕНА»

О том, что продавец мага
зина № 53 на ст. Подволош- 
ная Коваль нарушала прави
ла советской торговли нам 
написали жители поселка. Ко
пия письма была направлена 
в горпищеторг. На нее отве
тила тов. Рубцова: «Факты
имели место. Приказом от 6 
марта Коваль строго преду
преждена».



\/f АС'СОВЫЕ рейды но про- 
верке работы торгующих ор

ганизаций проводятся не впер
вые. Однако никогда наши чи
татели не принимали такое ак
тивное участие в .рейде, как на 
этот раз. Никогда мы не полу
чали столько писем от читате
лей, где они наряду с критикой 
по-хозяйски выдвигают практи
ческие предложения по улучше
нию работы. И все это вполне 
закономерно. От работы торгую
щих организаций зависит очень 
многое. Идет ли речь об удов
летворении населения продо
вольственными, промышленны
ми или другими видами товаров, 
стоит ли вопрос о выполнении 
кассового плана, о культуре тор
говли — все это играет важную 
роль в жизни города.

На наших глазах город все 
время наращивает темпы рос
та, увеличивается количество 
рабочих, следовательно, растет 
фонд зарплаты. Стоит только од
ной торгующей организации не 
выполнить план товарооборота, 
снизить выручку — и кассовый 
план сорван. А это вызывает за
труднение с своевременной вы
дачей зарплаты, что неизбежно 
приводит к еще большему сни
жению выручки. Это волнует 
всех.

А ЧТО МЫ ВИДЕЛИ 
В МАГАЗИНАХ?

В отличие от прошлых рейдов 
на этот раз во многих магази
нах были произведены контро
льные закупки и отрадно отме
тить, что во многих магазинах 
никаких обсчетов, обвесов не об
наружено. В магазине № 26 в 
бакалейном и гастрономическом 
отделах были закуплены разные 
товары. Все они соответствовали 
весу и ценам. Такое положение 
и во многих других магазинах.

С удовольствием читаем акт, 
составленный членами рейдовой 
бригады в магазине № 33 (за
ведующая тов. Черемных): 
«Книга жалоб находится в до
ступном для покупателей месте. 
Жалоб нет. Имеются благодар
ности!». Тем более обидно, ког
да в отдельных магазинах еще 
но все работники прилавка осоз
нали, что продавец — это го
сударственный работник, кото
рый своей честной работой дол
жен вызывать у покупателей 
уважение к советской торговле.

В магазине № 20 у продавца 
бакалейного отдела Ji. Свизевой 
все купленные товары соответ
ствовали весу и ценам. А  прода
вец того же магазина гастроно
мического отдела Русецкая, по
лучив деньги за 250 граммов 
сливочного масла, отпустила 240.

В магазине № 12 2 февраля
обнаружено на складе три ящи
ка сливочного масла—остаток из 
полученных 27 января восьми 
ящиков. С 29 января маслом 
здесь не торговали. А ведь этот 
магазин выполнил январский 
план только на 58,5 процента. 
Подумала ли завмаг тов. Пря- 
хина, что только потому, что 
она своевременно не продала 
это масло, несколько человек не 
могли вовремя получить зарпла
ту?

В магазине № 17 в продаже 
не было квашеной капусты, со
леных, маринованных огурцов, 
туалетного мыла. А все эти то
вары в достаточном количестве 
имеются на базах. Книги жалоб 
в магазине не оказалось. По за
явлению завмага она будто бы

находится яа проверке s гор-
пищеторге. А ведь всем извест
но, что книга жалоб всегда дол
жна находиться в магазине. 
Имеющиеся записи в контроль
ном журнале, произведенные 
еще в 1961 году, до сих пор 
остаются без ответа. А много

«Дальнейшее развитие получит советская тор
говля, как необходимое условие удовлетворения 
растущих потребностей народа»•

(И з  Программы К П С С ).

Резервы
увеличения
товарооборота

раз здесь побывали инспектора 
и товароведы горпищеторга. По
чему никто не реагировал на 
жалобы?

В магазинах №№ 3, 12, 67 и 
других долгое время в продаже 
не был0 спичек, соли фасован
ной, мыла хозяйственного. А при 
проверке оказалось, что фасо
ванная соль лежит тут же, ла 
складе.

В магазине № 32 все время к 
открытию привозили хлеб на це
лый день. За последнее время 
сюда стали завозить хлеб в кон
це рабочего дня. А он остается 
на следующий день И черстве
ет. На наш вопрос тозаровед 
тов. Федотовских ответила: «У 
нас магазинов много, всем не 
можем с утра доставлять 
хлеб».

Известно, что минеральная 
вода является лечебным сред
ством: одному требуется «Нар
зан», другому—«Боржоми»,' тре
тьему—«Ессентуки». На базе бы
вают разные воды, а вот в мага
зинах раньше могли купить то
лько «Нарзан», затем «Ьссенту- 
ки» № 4, а сейчас везде торгуют 
водой «Ессентуки» № 17. На 
наш вопрос, чем это объяснить, 
мы получили  ответ от зав. мага
зином № 14: «Как вода на ба
зе сложена, так и получаем. Кон
чатся «Ессентуки» № 17 — по
лучим другую».

Председатель совета пенси
онеров д е р е в н и  Сажи- 
но тов. Баранов и многие дру
гие сигнализируют о неравно
мерном распределении товаров 
по магазинам.

Тут, видимо, вся беда в том, 
что бедна еще торговая сеть. Но 
все-таки торгующие организа
ции должны больше обращать 
внимания на окраины города.

А КАК С ПЛАНОМ?

Что нужно сделать,-чтобы обе
спечить выполнение плана то
варооборота? Нем объяснить, что 
из переданных торгом 20 мага
зинов, которые раньше выпол
няли план товарооборота, 19 не 
выполнили январский план?

Работники горпищеторга объ
ясняют это тем, что бывший 
торг по удельному весу получал 
больше фондовых продовольст
венных товаров, чем ОРС и ны- 
ае трнищет орг. Но тогда воз
никает другой вопрос: почему
бывшие промтоварные магази
ны ОРСа в прошлом году план 
часто ве выполняли, а в янва
ре все перевыполнили?

Руководство горпищеторга 
указывает еще на одну причи
ну; «.Нам дали прирост на 1962 
год 10,5 процента, в том числе

на первый квартал 15,7, а гор- 
промторгу только 7,5 процента». 
Но в областном управлении тор
говли сказали, что такая про
порция применена ко всем го
родам нашей области. А, напри
мер, Каменск-Уральскому гор- 
шнцеторгу прирост дан 11,5 
процента.

Понимаем, что наш горпшце- 
торг наталкивается на очень бо
льшие трудности в выполнении 
такого товарооборота в связи с 
временно создавшейся конъюк- 
турой.

Отдельные работники област
ного управления торговли при
знают, что раньше У ЕС сов
нархоза отдавал преимущество 
Каменск-Уральскому и другим 
городам, ущемляя Первоуральск. 
Казалось, бы, что проще. Была 
допущена ошибка, надо ее ис
править. Вместо этого они пош
ли по линии наименьшего со
противления — снизили пока 
план за счет перераспределения 
внутри города на первый квар
тал, а там видно будет. От сни
жения плана не улучшится сна
бжение трудящихся города. Для 
всех ясно, что необходимо изыс
кивать дополнительные товары 
с одновременным значительным 
улучшением организации тор
говли. Другого выхода нет.

С САМ03АКУП0М ПЛОХО

Между тем, нужно прямо ска
зать, что руководство горпище
торга проявляет в ётом вопро
се недостаточную расторопность. 
Большая работа с закупом ве
лась в прошлые годы. Но воз
можность еще больше развер
нуть работу по самозакупу 
имеется.

5 февраля начальник планово
го отдела горпищеторга тов. 
Дунаев дал нам письменные 
сведения, где сказано: «Планом 
обеспечения товарного покры
тия на январь предусмотрен са- 
мозакуп в сумме 100 тыс. руб
лей». А фактически выполнено 
только на 53 тысячи. Известно, 
что за последние годы только 
по ОРСу процент закупа на 
первый квартал составлял 14,9, 
а в первом квартале 1961 года 
— 10 процентов. Если исходить 
из этого расчета, то план само- 
закупа за квартал должен был 
превышать 90 тысяч рублей. А 
в этом году . планируется на 
квартал только 7,7.

НЕИСПОЛЬЗОВАННЫЕ
РЕЗЕРВЫ

Не следует упускать из виду 
такой важный резерв, как сни
жение товарных остатков, кото
рые на первый квартал состав
ляли 505 тысяч рублей. При не
выполнении плана товарооборо
та создаются сверхнормативные 
остатки. Так получилось с саха
ром. Облгоргуправление отфак- 
хуровало Первоуральску лиш
них 430 тонн сахара, что состав
ляет 300 тысяч рублей.

В ПОЛЬСКОЙ Н ар о д н о й  P e c -  }
п у б л и к е  в с е  б о л ь ш е е  р а з в и т и е  ‘
п о л у ч а е т  а в т о м о б и л е с т р о е н и е . 1
К к о н ц у  п я т и л е т к и  — 1965 го- (
д у  — п о л ь с к и е  з а в о д ы  б у д у т  {

Долг чести работников тор
говли — не подводить наш го
род, а помочь ему выйти в 
шеренгу передовых. В этом не
мало могут помочь работники 
торговли. В то же время следу
ет не забывать, что без помо
щи промышленных предприя
тий города торгующим органи
зациям и в первую очередь гор- 
пищеторгу не справиться с этой 
задачей.

Подсчитано, что за год горпи- 
щеторг получит 1700— 1800 же
лезнодорожных вагонов, Десят
ку грузчиков горпищеторга с 
этим никак не оправиться. 
Не уделяется еще должного 
внимания механизации трудоем
ких процессов. Ведь д0 сих пор 
даже в самых крупных магази
нах приходится на себе таскать 
из подвалов по узкой лестнице 
тяжелый груз.

Новотрубный завод до сих 
пор не выполнил решений ис
полкома и сессии городского 
совета о монтаже пяти подъем
ников в продовольственных ма
газинах. Вопрос о повседнев
ной практической помощи тор
гующим организациям должен 
быть решен.

Наступила весна и не успе
ешь оглянуться — настанет 
жаркое лето. Вопрос с водой в 
городе до сих пор не решен. А 
решить его надо уже сейчас.

Хочется бросить упрек и в 
адрес местных поставщиков. 
Построен в городе новый хлебо
комбинат, но изменений не про
изошло. Выпуск булочных изде
лий очень ограничен.

ВЫВОДЫ:
Наряду с усилением требова

ний к областному управлению 
торговли необходимо особое вни
мание уделить самозакупу.

Не допускать ни малейших 
перебоев в торговле теми това
рами, которые имеются на ба
зах, строго наказывать завмага в 
каждом отдельном случае за до
пущение перебоев товарами по 
вине .работников магазина.

Начатый горпищеторгом коль
цевой завоз товаров с базы в ма
газины необходимо усилить.

Принять меры к реализации 
тех ликвидных и малоликвид
ных товаров, которые имеются 
на базах.

Усилить движение за соцсорев
нование, борьбу за коммунисти
ческий труд, за прогрессивные 
методы торговли, организовать 
соцсоревнование между торгую
щими организациями города, 

Ускорить проведение в жизнь 
намеченных горпищеторгом и 
ropnpoM T oip rcM  мероприятий по 
специализации сети и прогрес
сивным методам торговли.

Рейдовая бригада газеты «Под 
знаменем Ленина» А. НИКИ
ТИН — депутат горсовета; М. 
МЕДВЕДЕВА — инспектор 
горторготдела, Б. ГРИНБЕРГ 
— зав. нештатным отделом 
торговли при редакции газе
ты; Л. БАЕВА — рабкор; П. 
КОСАЧЕВ — рабкор, И. 
КРИВИ Ц КИЙ — нештатный 
инспектор горторготдела; Л. 
СЕРЕБРЯКОВА — сотруд
ник редакции. В рейде при
няло участие 18 человек.

П /  . . w .  —— —— ■ — • IV— « / д у  I с
в ы п у с к а т ь  б о л ее  3 0 .0 0 0  гр у зе -  !
е ы х  а в т о м о б и л е й , п о ч т и  3 7 .000  $
л е г к о в ы х  а в т о м а ш и н  и о к о л о  *
4  т ы с я ч  а в т о б у с о в . С е й ч а с  м а- »
ш и н ы  о т е ч е с т в е н н о г о  п р о и з -  }
а о д с т в а  э к с п о р т и р у ю т  в  Б р а -  »
з и л и ю , Б о л г а р и ю , Б и р м у , К Н Р, {
Ф и н л я н д и ю , Г в и н ею , н а  К убу  5
и  в д р у г и е  с т р а н ы .
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В связи е ремонтом помеще
ния швейная мастерская фаб
рики индпошива в пос. Хром
пик, по ул. Химиков, 4, переве
дена временно по адресу: ул.
Орджоникидзе, между колбас
ной мастерской и баней СТЗ. 
Мастерская принимает заказы 
на пошив верхней одежды и 
легкого женского платья.

Фабрика производит прием 
МАСТЕРОВ - ПОРТНЫХ для 
работы в МАСТЕРСКИХ и в 
БЮРО ДОБРЫХ УСЛУГ Обра- 
щаться по адресу: Соцгород, ул. 
Чкалова, 46.

Н а  приз газеты
В прошедшее воскресенье, в 

районе Мокрой горы прошла лыж
ная эстафета на приз газеты 
«Под знаменем Ленина», в ко
торой участвовали юноши и де
вушки города. Первое место у 
девушек заняла первая команда 
школы Яг 7, второе —  вторая 
команда этой же школы, на тре
тьем — ■ лыжники школы Яг 20.

У юношей первенство завоева
ли учащиеся РУ Яг 6, на вто
ром месте —  школы Яг 7, на 
третьем — школа Яг 20.

Лучшие результаты на этапах 
показали Вера Кузьмина и Лев 
Васичкин — ученики седьмой 
школы.

Д. ХРИПУНОВ.

телевизор*
П Я Т Н И Ц А , 30 марта

18.00 — Для детей. Передача 
«Чудесный выдум'щик», 18.40 — 
Телевизионная хроника. 18.50 — 
Журнал «Здоровье», 19.30 — «Бе
седы о музыке». Передача 3-я. 
Ритм. 20.30 — Перекличка Пермь 
— Казань — Свердловск «На
встречу XIV съезду комсомола».
21.30 — Телевизионный спектакль 
«Сдвинутые берега». 22.55 — Со
общения ТАСС.

С У Б Б О ТА , 31 марта
11.00 — Телевизионная хрони

ка. 11.10 — Художественный 
фильм «Артист из Кохановки 
(киностудия имени Довженко).
18.00 — Для детей. «Всадник с 
острова Азориды». 18.50 — Теле
визионная хроника. 19.00 — Бе
седа «Ответы на вопросы телезри
телей по международному поло
жению». 20.00 — Художественный 
фильм «Артист из кохановки». 
21.20 — Сообщения ТАСС. 21.30 — 
Самодеятельная сцена. 22.40 — 
Заканчиваем разювор о товари
щеском суде по роману Е. liep- 
мяка «Старая ведьма».

В О С К РЕС ЕН ЬЕ, 1 а п р е л я
15.00 — Передача для школьни

ков «Вместе со всей страной»,
15.30 — Художественный фильм 
«ноющее, зьенящее деревце»,
18.00 — Хроника. 18.10 — Для 
работников сельского хозяйства 
«худую траву с поля вою » и 
концерт ко заявкам. 19.1о — По 
вашим письмам, друзья! 19.50 — 
Художественный фильм «сорок 
П ервы й» (Мосфильм;. 21.50 —
«IVi j  зы„альпыи калейдоскоп».
22.00 — «чарли Чаплин», переда
ча 2-я.

Редактор Н. А. КОРДКЖОВ.

К Л УБ  М Е Т А Л Л У Р Г О В
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ЛЮБОВЬ В СЕНТЯБРЕ»

Нач.: 11, 1, 4, 6, 8 и 10 час. ве»ч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ПЕРВОЕ СВИДАНИЕ» 

Нач.: 5, 7 и 9 часов вечера.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ горни- 
щеторгу ТРЕБУЮТСЯ: БУХ1 АЛ- 
1 е р ы ,  П р о д а в ц ы  в  магази
ны и мелкую розницу, ГРУЗ
ЧИКИ на продовольственную 
базу. Обращаться в отдел кадрив 
пшцеторга (контора бывшего 
ОРсаЦ

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ МЕТАЛ. 
ЛООБРАБАТЫБАЮ1ДЕМУ ДА- 
БОДУ ТРЕБУЮТСЯ НА 110С1О- 
Я11НУЮ РАБОТУ С Т АРШ И Н 
МАСТЕР В БОЛОЧИЛБНО-КРО- 
БАТНЫЙ ЦЕХ, РАБОЧИЕ СТРО
ИТЕЛЬНЫХ СПЕЦИАЛЬНО
С Т И , СЛЕСАРИ ' И ЮКАРЛ. 
ОБРАЩАТЬСЯ НО АДРЕСУ: 
УЛ. ЧЕКИСТОВ, 4. ОТДЕЛ КАД
РОВ

ЖЕРЕБЦОВА Антонина Михай
ловна, проживающая в гор. Пер
воуральске, Соцгород, ул. Сбор, 
ная, 2, кв. 16, возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака с 
ЖЕРЕБЦОВЫМ Николаем Федо
ровичем. Дело будет слушаться в 
1 ородском суде гор. Первоураль-

Н а с н и м к е : а в т о м а ш и н ы , {
п р е д н а з н а ч е н н ы е  д л я  о т п р а з -  i  
к н  н а  К убу , в Гдыньском пор- 5 
т у .  г  >
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